



Charla sobre los derechos y deberes de los consumidores. :: ENRIQUE

Charla sobre Vivienda en Secretariado Gitano

:: C.C.

LINARES. La Fundación secretariado Gitano y la Asociación de Consumidores y Usuarios en Acción Jaén-Facua han organizado una sesión informativa sobre la defensa y promoción de los intereses y derechos individuales y colectivos de los consumidores y usuarios en el tema de vivienda, en el marco del convenio de colaboración que ambas entidades firmaron con el objetivo de aunar y compartir esfuerzos de cara a alcanzar mejoras y beneficios que repercutan a favor de la sociedad en su conjunto y, especialmente,

de los colectivos que son más desfavorecidos y desprotegidos de la misma.

La jornada, que tuvo lugar durante la tarde del pasado jueves, 20 de enero, en la sede de la Fundación Secretariado Gitano, se planificó y desarrolló al estimar que dicha información sería de gran utilidad para los asistentes, al ser la vivienda la tercera en número de reclamaciones que los consumidores presentan ante las asociaciones de consumidores, como es el caso de Facua, tras las quejas por temas relacionados con telefonía y servicios bancarios.